



Engagiert im Bevölkerungsschutz

Kurz vor Weihnachten kam der Brief: Darin erfuhr die Gottenheimerin Birgit Wiloth-Sacherer (rechts), dass ihr das Bevölkerungs-Ehrenzeichen des Landes Baden-Württemberg verliehen werden soll. Es ist die höchste Ehrung, die es im Land im Bevölkerungsschutz für engagierte Männer und Frauen gibt. Anfang Februar erhielt Birgit Wiloth-Sacherer dann gemeinsam mit weiteren 19 Menschen aus Baden-Württemberg in Stuttgart aus den Händen von Innenminister Thomas Strobl das Bevölkerungsschutz-Ehrenzeichen 2023. Die Mitgliederversammlung des DRK-Ortsvereins Gottenheim nutzte nun am Montagabend Bürgermeister Christian Riesterer (Mitte) gemeinsam mit dem DRK-Vorsitzenden Lothar Zängerle, um Birgit Wiloth-Sacherer zu dieser besonderen Ehrung zu gratulieren. „Wir wollen ihre Verdienste und unsere Wertschätzung in die Bevölkerung tragen“, sagte dabei der Bürgermeister. Bis Mitte 2023 war Birgit Wiloth-Sacherer 20 Jahre lang Geschäftsführerin des DRK-Landesverbandes Badisches Rotes Kreuz. ma/Foto: ma